

## 学校アンケートへのご協力 ありがとうございます

12月初旬に実施いたしました学校アンケートにつきまして、ご協力ありがとうございました。このアンケートは、学校自己評価を行い、本校の教育活動の改善と教育の質の向上を図ることを目的としています。

アンケートの集約と結果につきましては、まとまり次第お知らせいたします。

保護者の方からたくさんのご意見をいただきました。学校で対処できるところは早急にただし、生徒が安心して学校生活を送れるようにします。今後ともよろしくお願ひします。以下に記入いただいたおまかな意見と学校の思ひを載せさせていただきます。

- ・ HPのUPをされるのが何カ月に1回ぐらいなので、1ヶ月に1回とか細かくなくていいのでUPしてほしいです。
  - HPの更新は5月くらいに教委の方で不具合がおき、その後進めていなかったこともあり、ご迷惑をおかけしました。1月からはHPをリニューアルしたいと思っております。今後は速やかに更新していきますのでよろしくお願ひします。
- ・ 多感な中学生であり、子どもの為にと、色々考えて頂いていることが伝わる事もありますが、時折、不信感を持つこともあります。先生と生徒の信頼関係を築いていただきたいです。
  - 日常の会話や生活ノートや教育相談など子供たちと多く話す機会を持つようにしています。日頃から教師は生徒の気持ちを考えた言動を取り、信頼関係を築いていきたいと思ひます。
- ・ 1Fの男子トイレを早く修理してほしいそうです。
  - トイレの水漏れは、当初は壁からの水の浸入と考え、夏休みに壁面の塗装をしてもらったのですがそれでも水漏れがあります。天井を開けての検査が大掛かりになり、28年度になると教育委員会から聞かされています。
- ・ 学年通信などで学校の様子を知ります。クラスの様子がなかなか知ることができません。
  - 学校通信、学年通信で学校の様子を伝えていきます。また、HPの更新も多くしていきたいと考えています。学級通信も学年の始めだけでなく少しずつ増やしていけたらいいと思ひます。また、ご家庭でも学校行事や公開日などを利用して、生徒の生活の様子を見に来ていただけるとありがたいです。
- ・ いじめに対しこまかい事まで把握してほしい。
  - 中学校では学期に一回教育相談を行っています。その相談のために事前アンケートとしていじめに関する質問事項も入れています。また、生活ノートを毎日だし、教師がコメントを返しています。生活の中では教師がなるべく休み時間も生徒のフロアにおり、生徒と話をするように心がけていますが、ご家庭でもお気づきのことがあれば学校の方へ知らせしてほしいと思ひます。
- ・ 部活動の選択肢が少ないのが残念です。
  - 教員数が決まっていますので、顧問の数が限られ現在の部活動数となっています。

- ・ 生活面では、呼び出しなどがあって遅く帰るときは親に連絡してほしい。
  - 下校時間を超えて残るような時がある場合は必ず家庭に連絡を入れるようにします。
- ・ 自転車の運転が危険な生徒がいる。
  - 1学期、地区別による安全指導や1年生で南自動車学校による交通安全教室を行い、機会あるごとに交通安全については指導してまいりましたが、地域から「狭い道で並列運転をされていて自転車がどかない」「信号が赤でも渡る」などの苦情があります。学校としても交通安全については何度も指導していきますので、家庭の方でもよろしくお願いします。
- ・ 体育の時や部活（放課後）の時、男女が同じ教室で着替えているのは非常におかしいと思います。早急に対策をお願いします。
  - 着替え場所については各階に空き教室がありますので、そこで女子に着替えをしてもらうようにします。
- ・ 勉強面では、補習の機会を設けてほしいのと、クラス（1組・2組）の授業数や進度に差が出ないようになるべくしてほしい。
  - 今年度は夏休みに補習の日を決め、理解のあいまいな生徒に学習の機会を作ってきました。来年度も行っていく予定です。また、1年生では試験前日に補習の機会を設け学習する機会を作ってきました。
- ・ テストのとき集中できる環境を配慮して欲しい。試験監督の先生が不在になるようなことがあるとき、消しゴムが落ちてしまったり、急に気分が悪くなったりしたときうまく対処してくれるようにしてほしい。
  - 試験中は監督の先生が教室内を巡回し、不正行為が起こらないように配慮しています。また、試験中はテスト監督とともに、テスト製作者も質問等を聞きに教室を回っています。また、職員室にも残った教師がいるので、連絡が来るとすぐに対処するようにしています。
- ・ いつもより良い学校づくりにご尽力くださりありがとうございます。

先日もらった西陵中だよりも、また自転車のマナーについてのお話がありましたが、昨年我が子が注意されていた当事者で、親として正直まさかと思っていてショックでした。このように情報を頂くと気付くきっかけとなります。地域の方や役員の方に関わって頂くことが本当にありがたいことだと思っています。私のように家の外での子どもの様子を知らない・見えていない親が多いのではないかと思います。任せきりではなく親も大いに関わるためにも、良いことも悪いことも情報発信していただけたらプラスになると思います。

## 三者懇談会

**14日（月）・15日（火）・16日（水）の3日間は三者懇談会があります。**

これまでの学習状況や部活動・学校生活のようすなどについて。担任と生徒及び保護者の三者による懇談会を設定いたします。家庭生活の様子をお聞きするとともに、2学期の授業中の様子や提出物の状況、そして、これからの学習の取り組み方並びに休み中の過ごし方など三者で話し合う、有意義な時間にしたいと考えています。保護者の皆様には、大変お忙しいところ恐縮ですが、ご出席いただきますようよろしくお願いします。

なお、話し合いの都合で少々時間にずれが出てくる場合があります。ご了承お願いいたします。